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Protokoll 

24. Sitzung des Studierendenrates der TU Bergakademie Freiberg (Wahlperiode 21, öffentlich) 

Datum: 03.02.2022 Ort der Sitzung: digital 

Beginn: 20:05 Uhr Sitzungsleitung: Johannes Neidel 

Ende: 21:04 Uhr Protokollführer: Dirk Damaschke 

 

Anwesenheit 

Entsandte Mitglieder des StuRa (X – Anwesend, E – Entschuldigt, U – Unentschuldigt) 

Fakultät 1 Fakultät 2 Fakultät 3 

JNei Johannes Neidel X JS Jennifer Schwarz X ET Elisabeth Täschner X 

MS Maximilian Schwabe X DD Dirk Damaschke X AO Amy Otto X 

RR Riad Rustum E IA Ibrahim Ammar X    

Fakultät 4 Fakultät 5 Fakultät 6 

QS Quentin Sandhöfner  E IC Iris Cramer X JSch Joleen Schubert X 

ShS Shubham Sharma X FK Fabian Kaulfuß X OH Oliver Heymer X 

   AS André Straßheim X    

Es sind keine Gäste anwesend. 

 

Unterschriften 

Sitzungsleitung: Protokollführer: 
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1. Begrüßung, Anwesenheit und Beschlussfähigkeit 

Es sind 13 von 15 Mitglieder anwesend. Der StuRa ist demnach beschlussfähig.  

 

2. Änderung der Tagesordnung 

Es liegen keine Anträge auf Änderung der Tagesordnung vor. 

 

3. Finanzanträge 

Das Referat Öffentlichkeitsarbeit stellt einen Finanzantrag in Höhe von 150 € für 250 AG-Flyer. 

Abstimmung: Wer ist dafür, den Finanzantrag in Höhe von 150 € so anzunehmen? 

Ja Nein Enthaltung 

13 0 0 

Der Finanzantrag wurde einstimmig angenommen. 

Der FSR 1 stellt einen Finanzantrag in Höhe von 50 € für eine Semesterabschlussparty im EAC. 

Abstimmung: Wer ist dafür, den Finanzantrag in Höhe von 50 € so anzunehmen? 

Ja Nein Enthaltung 

13 0 0 

Der Finanzantrag wurde einstimmig angenommen. 

ShS stellt einen Dienstreiseantrag in Höhe von 15 € für die Fahrt nach Chemnitz zu einem Treffen 

bzgl. des Semestertickets. 

Abstimmung: Wer ist dafür, den Dienstreiseantrag in Höhe von 15 € so anzunehmen? 

Ja Nein Enthaltung 

13 0 0 

Der Dienstreiseantrag wurde einstimmig angenommen. 

 

4. Protokollabstimmung 

Das Protokoll der 23. Sitzung und der dazugehörige interne Teil des Studierendenrates liegt vor. 

Alle Anmerkungen, die im Vorherein zu dem Protokoll kamen, wurden ordnungsgemäß eingefügt. 

Abstimmung: Wer ist dafür, das Protokoll der 23. Sitzung so anzunehmen? 

Ja Nein Enthaltung 

13 0 0 

Das Protokoll und der interne Teil wurden angenommen. 
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5. Inforundlauf 

5.1 Technik 

In der Technik ist nichts passiert. 

5.2 Öffentlichkeitsarbeit 

Es wurde der AG-Flyer erstellt und nach Anmerkungen überarbeitet. 

Die Koordinierung zum Wahlgeflüster wurde fortgeführt. Das läuft aktuell teilweise sehr enttäu-

schend. 

Es wurde eine Erinnerung zur Semester-Rückmeldung gepostet. 

5.3 Soziales und Internationales 

Am Dienstag, den 01.02., fand ein Treffen der Rektoratskommission Internationalisierung statt. 

ShS hat am Rektorgespräch teilgenommen 

Die Umfrage zum Semesterticket wurde erstellt und Anmerkungen eingearbeitet. Nächste Woche 

Dienstag, am 08.02., findet dazu das nächste Treffen statt. 

5.4 Studium und Bildung 

Es wurde eine Anfrage zur Quarantäne nach Präsenzprüfungen gestellt. Dabei hat sich ergeben, 

dass Personen, mit denen gemeinsam eine Prüfung geschrieben wird, nicht als Kontaktperson gel-

ten und es damit keine Quarantäne gibt, sollte jemand im Nachhinein positiv getestet werden. 

Dem ProRat wurden die Tutorienvermittlung vorgestellt. Diese wollen uns unterstützen, beklagen 

aber mangelnde Möglichkeiten, Doktorand:innen zu erreichen, da es teilweise nicht einmal 

Instiutsverteiler gibt. 

Die Umfrage zum Ingenieurswissenschaften Projekt ist fertig und wird zeitnah auf Slack geteilt. 

Es hat ein Treffen zur Nacht der Wissenschaft und Wirtschaft stattgefunden. Die info@-Mail-Ad-

resse ist auf dem Informationsverteiler. Auf Slack wurde außerdem die Präsentation geteilt. 

5.5 Hochschulpolitik 

Der AG-Flyer wurde korrigiert und kommentiert. 

Es hat wieder ein Gespräch mit dem Rektor stattgefunden. Die amtliche Bekanntmachung zu den 

Corona-Regelungen der Universität kommen später, da diese noch überarbeitet wird. Die 

Wunschzettel werden aktuell abgearbeitet und sich auch persönlich mit den Studierenden ausei-

nandergesetzt. Die Verkaufszahlen zu aktuellem vegetarischem/veganen Angebot sind zu 

schlecht und unwirtschaftlich, daher wird es hierzu keine Erweiterungen geben. Auch die Abend-

mensa wird nicht wieder kommen. Die Uni plant für trans*idente Menschen den Ergänzungsaus-

weis der DGTI vollumfänglich zu akzeptieren und Internationals bei diesen Themen stärker zu 

unterstützen. 

Für BAföG-Nutzer:innen gibt es ab sofort Möglichkeiten für einen Heizkostenzuschuss. 

5.6 Kultur und Sport 

Es gab ein Treffen bzgl. der Studi-Tage. Dazu findet nächste Woche Mittwoch, den 09.02, noch ein 

großes Treffen statt. 

Das Rodeln hat bisher nicht stattgefunden, da es sehr abhängig vom Schnee ist. 

Nächste Woche Freitag, den 11.02., findet um 16 Uhr eine Winterwanderung statt. 



~ 5 ~ 

5.7 Finanzen 

Die Cloud wurde sortiert und das Tagesgeschäft erledigt. 

Es gibt immer noch keine Antwort vom Justiziariat oder der Innenrevision 

5.8 Sprecher 

Es gab eine Anfrage des Unisportzentrums. Dazu gibt es nächste Woche Mittwoch, den 09.02., um 

11 Uhr ein Treffen. 

Nächste Woche kommen die Vertreter:innen von RedBull, die für Freiberg zuständig sind, vorbei 

und stellen sich in der Sitzung vor. 

Die Wahlgeflüster-Moderation wurde vorbereitet. 

5.9 Vorsitz 

Es wurde in der Öffentlichkeitsarbeit mitgearbeitet. 

Es wurde sich darüber beschwert, dass es keine Damenhygieneartikel auf den Frauentoiletten an 

der Uni gibt. Das wurde an den Rektor weitergeleitet, ist aber nicht die Aufgabe des StuRa. Für die 

Toiletten in der Mensa soll es wohl die erste Lösung geben. 

Der Rektor hat Gespräche mit der Polizei Chemnitz aufgenommen. Es soll eine Vorstellung von 

der Arbeit der Polizei eventuell am Tag der Vielfalt in den Studi-Tagen kommen. 

Es gibt die Überlegung, den Mensabrunch wieder aufleben zu lassen. Früher war dieser in Koope-

ration mit den StuRa organisiert wurden. Es wurde dort an einem Sonntag auf Kosten des StuRa 

gegessen. 

6. Sonstiges 

Es werden noch Bürodienste gesucht. 

In der Prüfungsphase werden die Sitzungen wohl alle zwei Wochen stattfinden. 

7. Termin nächste Sitzung 

Die nächste Sitzung findet am Donnerstag, den 10.02.2022., ab 20 Uhr digital statt. 


